Protokoll der Leiterrunde vom 27.12.10

1. Begrüßung, Anwesenheit

Abgemeldet: Jan, Ulrich, Hannah H.

Unabgemeldet: -

2. Impuls, Einstiegsspiel

- <u>Stühle kippen</u>: Es stehen so viele Stühle wie Mitspieler im Kreis. Jeder Teilnehmer stellt sich hinter einen Stuhl, fasst diesen mit einer Hand an der Lehne und kippt ihn auf die Hinterbeine. Die Aufgabe besteht nun darin, dass alle den Stuhlkreis umrunden, ohne dass ein Stuhl wieder auf seine vier Beine fällt oder umstürzt. Dabei darf nur eine Hand benutzt und nur jeweils ein Stuhl berührt werden. Das Spiel ist dann zu Ende, wenn alle wieder an ihrem Ausgangspunkt stehen und kein Stuhl zu Boden ging oder in die normale Sitzposition fiel. Bei einem Fehler geht jede Person zurück an »ihren« Stuhl und alles beginnt von vorn.

(Der Rückblick der Gruppen fällt in den zukünftigen Leiterrunden aus. Natürlich können trotzdem Probleme innerhalb der Gruppen und Neuigkeiten mit der gesamten Leiterrunde besprochen werden. Im Vordergrund stehen soll ab jetzt ein Spiel oder ein Impuls zum Einstieg, damit diese Ideen mit in die Gruppen genommen werden können und als Anregung dienen.)

3. Rückblick

- <u>Adventsfeier der Leiter</u>: Am 10.12. war die Adventsfeier der Messdiener-Gruppenleiter aller vier Gemeindeteile. Vorbereitet wurde der Abend von Kaplan.
- <u>Waffeln backen</u>: Auf dem Garreler Weihnachtsmarkt wurden wieder einmal Waffeln verkauft. Diese Aktion hat zum letzten Mal stattgefunden, da sich der Aufwand nicht lohnt. Geld verdienen wir dadurch wenig bis gar nicht und daher soll die Zeit für sinnvolle Aktionen genutzt werden, von denen auch die Kinder was haben.
- <u>Nachtwache</u>: Die Nachtwache bzw. liturgische Nacht fand am 22.12. statt und lief sehr gut. Das Alter wurde hochgesetzt, teilnehmen können alle Jugendlichen ab der 7. Klasse. Die nächste Nachtwache ist vor Ostern.
- Warten auf Weihnachten: Die Aktion war am 23.12. und kam sehr gut an. Teilgenommen haben ca.
 70 Kinder aller Grundschulen. Die Vorbereitung übernommen haben Yvonne, Denise und Hannah Hinrichs.
- <u>Dienen der Leiter</u>: Das Messdienen an der Weihnachtstagen lief im Großen und Ganzen sehr gut. Leider waren am 1. Weihnachtstag um 08.00 Uhr keine Messdiener da.

4. Kommende Veranstaltungen

- Winterball: Für den Winterball ist soweit alles organisiert. Die Plakate und Flyer werden verteilt.
- <u>Planungswochenende</u>: Beim Planungswochenende vom 25. bis 27.03.11 müssen wir Fahrgemeinschaften bilden und privat fahren, da wir den Gemeindebulli nicht zur Verfügung haben. Start ist an dem Freitag um 18 Uhr beim Johanneshaus. Nähere Informationen folgen noch.

5. Sonstiges

- <u>BDKJ</u>: Termine für Fortbildungen, Veranstaltungen und Gruppenleiterkurse wurden bekannt gegeben. Ein Plakat mit einer Übersicht aller Termine für 2011 wird bei der nächsten Leiterrunde im Johanneshaus aufgehängt.
- <u>Briefversand</u>: Der neue Messdienerplan und Werbung für die Sternsingeraktion wurden per Post an alle Messdiener verschickt.

Nächste Leiterrunde: 05.01.11 um 20.00 Uhr